

*Unfassbar, hilflos, schwach und voller Trauer,
das sind die Begriffe, die nur unzureichend
beschreiben, wie wir uns nach dem Verlust
meines lieben Mannes, unseres Vaters,
unseres Opas und guten Freundes*

Dr. Adolf Harold

fühlen.

Danksagung



*Dass wir in unserem Schmerz und unserer Trauer
nicht alleine sind, schenkt uns Kraft und Zuversicht.*

Herzlichen Dank allen,

- die ihm im Leben ihre Zuneigung und Freundschaft schenkten,
- die ihm Achtung und Wertschätzung entgegenbrachten,
- die ihre liebevolle Anteilnahme auf
so vielfältige Art zum Ausdruck brachten,
- die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlen,
- die ihn in ihre Gebete einschließen.

**Herzlichen Dank für die würdige
Verabschiedung vor allem durch**

- die Raeto - Romania Landeck,
- seinen langjährigen Freund Dr. Hermann Schöpf,
- den KöHv Alpinia Innsbruck,
- den Schiklub Landeck.

Danke an alle, die ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

Landeck, Imst, Feldkirch
und Sillian im Dezember 2016

Die Trauerfamilie

